

26 de noviembre, dirigidas al Alcalde-Presidente de la corporación, en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente a la última publicación de la convocatoria, en el «Boletín Oficial» de la provincia, en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya».

Salt, 26 de mayo de 1999.—El Alcalde-Presidente, Xavier Corominas i Mainegre.

13353 RESOLUCIÓN de 26 de mayo de 1999, del Ayuntamiento de Salt (Girona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico Economista.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 65, de 22 de mayo de 1999, salieron publicadas las bases generales, así como la convocatoria, para cubrir definitivamente una plaza de Técnico Economista, de la Escala de Administración Especial, subescala Técnica, vacante en la plantilla del personal funcionario de esta corporación.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas irán dirigidas al Presidente de la corporación y se presentarán en el Registro General, durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente a la última publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial» de la provincia o en el «Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya».

Salt, 26 de mayo de 1999.—El Alcalde-Presidente, Xavier Corominas i Mainegre.

UNIVERSIDADES

13354 RESOLUCIÓN de 14 de mayo de 1999, de la Universidad de Málaga, por la que se nombran las Comisiones que han de resolver los concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios.

A tenor de lo dispuesto en el artículo 6.8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado por el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio,

Este Rectorado ha resuelto hacer pública la composición de las Comisiones que habrán de resolver los concursos para la provisión de plazas docentes de esta Universidad y que se detallan en el anexo adjunto.

Contra esta Resolución podrán los interesados presentar reclamación ante el Rector de la Universidad de Málaga, en el plazo de quince días hábiles a contar desde el siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Málaga, 14 de mayo de 1999.—El Rector, Antonio Díez de los Ríos Delgado.

ANEXO

Resolución de 8 de octubre de 1998 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de noviembre de 1998)

Plaza número 018 CEU/98

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «FISIOTERAPIA»

Clase de convocatoria: Concurso

Comisión titular:

Presidente: Don Ignacio Pérez de Vargas Ferroni, Catedrático de la Universidad de Málaga.

Secretaria: Doña María Medina Sánchez, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo.

Vocales: Don Julio Legido Arce, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid; don Tomás Jolin Sánchez, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia (Estudi General), y don Emilio Servera Pieras, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia (Estudi General).

Comisión suplente:

Presidente: Don Luis Pablo Rodríguez Rodríguez, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Secretario: Don Tomás Jolin Sánchez, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Antonio López Alonso, Catedrático de la Universidad de Alcalá; don José Vicente Forner Valero, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia (Estudi General), y don Manuel Mejías Molina, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Granada.

13355 RESOLUCIÓN de 17 de mayo de 1999, de la Universidad de Sevilla, por la que se corrige otra de fecha 30 de marzo de 1999, por la que se declara aprobada la relación de aspirantes admitidos y excluidos a la participación en las pruebas selectivas convocadas para el ingreso en la Escala de Facultativos de Archivos, Bibliotecas y Museos, por el sistema de promoción interna, señalándose lugar y fecha de examen y nombrándose el Tribunal que ha de juzgar las pruebas.

Apreciada en Resolución de esta Universidad de fecha 30 de marzo de 1999, por la que se declara aprobada la relación de aspirantes admitidos y excluidos a la participación en las pruebas selectivas convocadas para el ingreso en la Escala de Facultativos de Archivos, Bibliotecas y Museos, por el sistema de promoción interna, señalándose lugar y fecha de examen y nombrándose el Tribunal que ha de juzgar las pruebas, la composición incompleta del Tribunal que ha de juzgar dicho proceso selectivo, se procede a subsanar tal deficiencia, mediante la presente Resolución.

El Tribunal calificador del proceso selectivo indicado tendrá la siguiente composición:

Titulares:

Presidente: Don José María Vega Piqueres, Catedrático de Universidad y Vicerrector de Investigación de la Universidad de Sevilla.

Vocales:

Doña Sonsoles Celestino Angulo, funcionaria del Cuerpo de Facultativos, Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos y Directora de la Biblioteca Universitaria de la Universidad de Sevilla.

Doña Adela Valdenebro García de Polavieja, funcionaria del Cuerpo de Facultativos, Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos y Subdirectora de la Biblioteca Universitaria de la Universidad de Sevilla.

Doña María Dolores Sánchez Cobos, Jefa de Sección del Archivo General de la Universidad de Jaén, en representación de la Consejería de Educación y Ciencia.

Doña Carmen Guerra Blasco, Directora de la Biblioteca de la Universidad del País Vasco, en representación de la Secretaría de Estado para las Universidades.

Doña Marta Torres Santo-Domingo, Directora de la Biblioteca Universitaria de la Universidad Complutense de Madrid, en representación de la Secretaría de Estado para la Administración Pública.

Doña Inmaculada Manzano Garrido, perteneciente al Cuerpo de Ayudantes de Archivos, Bibliotecas y Museos de la Universidad de Sevilla, en representación de la Sección Sindical CC.OO.

Doña Raquel Conejo Pujol, perteneciente al Cuerpo de Ayudantes de Archivos, Bibliotecas y Museos de la Universidad de Sevilla, en representación de la Sección Sindical U.G.T.

Secretario: Don José Manuel López Gómez, funcionario de la Escala Técnica de Gestión y Jefe de Servicio de Personal de Administración y Servicios de la Universidad de Sevilla.